
SUGERENCIAS VIA APP 2017 
   

1º TRISMESTRE (01/01/2017 ‐ 31/03/2017) 
FECHA 

ASUNTO  CONTENIDO 

04/01/2017 

cambio 
direccion 
carretera 
villamarchante 
y calle mayor 

agradecería se volviera a reestablecer la circulación en ambos sentidos en sendas vías, ya q supone un trastorno enorme para los vecinos por los siguientes motivos: el 
acceso al centro de salud si vives en la zona de mercadona es muy dificultoso retrasando notablemente el tiempo de llegada al centro de salud en caso de urgencia/ 

emergecia. (hace tan sólo unas semanas falleció una vecina en la calle) No se respeta la prohibición de aparcar y ahora sobretodo en la zona de Mapfre y la esquina de 
Montaner hay siempre coches aparcados a ambos lados, dejando un espacio reducido xa la circulación de los vehículos y sin visibilidad de aceras y peatones por último me 

gustaría saber porque este cambio en las dos arterias principales de la localidad que no benefician a nadie gracias 

09/01/2017 

Espill 
Al ser ara de sentit únic el carrer Major, l'espill que hi ha al cantó del bar Stop hauria d'estar al cantó d'enfront, el de l'oficina de Montaner, per a que els cotxes que ixen 

del carrer Rei en Jaume puguen vore als que baixen pel carrer Major. 

11/01/2017 
Consulta 
Hotspot de 
ribarroj  he visto que hay un hotspot en Ribarroja, quisiera que me informaran de como se accede a ese servicio. Muchas gracias 

12/01/2017  acceso a 
ribaroja 
wireless 
(hotspot) 

Recientemente me puse en contacto con ustedes para realizar la consulta de cómo conectarme a los hotspot riba roja como respuesta recibir un teléfono al que he 
llamado y es de una empresa llamada R8, y que no tiene nada que ver con el tema de la consulta. Simplemente quiero saber la manera de acceder a ribaroja wireless y los 

requisitos o formalidades para acceder a dicha red wifi municipal. Muchas gracias 



16/01/2017 
Error en App  He visto en la app que se os ha colado dentro de las ópticas (lista de comercios) una compañía de seguros. 

30/01/2017 
Papeleras 
Caninas 

Últimamente estoy viendo bastantes cacas de perros en el camino que conduce al metro y me gustaría sugerir que se coloquen también zonas GUAU por allí así los dueños 
de los perros sabrán lo que es el civismo 

02/02/2017 

para folgado  hace mas de un mes k e pedido cita para ti ya es demasiado tiempo aunque sepas de k va el tema .por lo menos me podias atender k hace mas de un mes 

02/02/2017 

folgado  no se si ta llegado el sms hace mas de un mes k pedi cita con tigo y ya es micho tiempo porfabor me irge el tema k tengo k habrsr con tigo 

12/02/2017 

Claves WiFi 
Público en 
INSTALACIONES 
LA MALLÁ 

la instalación del wifi en la malla está hecha desde hace varias semanas lo único que falta son las claves para poder acceder a ella. Por consultas anteriores realizadas con la 
app se me contestó que ya estaban disponibles en el mostrador para todos los usuarios. NO hago más que preguntar a las chicas del mostrador y siempre me dicen lo 
mismo que no las tienen disponibles. Al haber una pésima cobertura telefónica en la zona son muy necesarias esas claves para poder acceder a la red wifi y estar así 

comunicado. Les agradecería que solucionaran lo antes posible este problema. 

16/20/2017  Hogar del 
jubilado  sólo quería saber cuando se traslada la Asociación de jubilados a la nueva sede? Gracias 



17/02/2017 
publicaciones  y 
noticias 

Quisiera pedir que en las notificaciones sobre reuniones se podrían dar más detalles (para las personas que no conocen bien el pueblo) es decir, además de la fecha y el 
lugar poner también la dirección . Gracias por vuestra atención. ** 

23/02/2017 
Defensa 
personal  Pense que sería bo que es feren més cursos de defensa personal per a dones. Gràcies. 

23/02/2017  Curs  de 
defensa 
personal 

Bona vesprada! Podria l'ajuntament organitzar cursos de defensa personal per a les dones? Cada dia hi han més casos de violència contra les dones i saber defensar‐se pot 
ajudar. Gràcies! 

24/02/2017 

parcs 
en la meu opinió es podría reavilitar el barranc de les monjes, ja que es podria convertir en un precios parc ‐ com el parc del riu turia a valencia ‐ y podría arribar fins al riu y 

la gente podria pasejar pero ixa zona. 

03/03/2017 

BIBLIOTECA  Em pareix una bona una idea, el tema del compte contes i tallers de la biblioteca, però voldria proposar el canvi d'horari de 17.00 a 18.00. Gràcies per endavant, 

03/03/2017  aparcamiento 
de movilidad 
reducida 

la situación de las antiguas plazas era mejor que las de ahora, yo voy todos los días al conservatorio y ahora tengo que andar mucho más sin poder. Lo de añadir otra plaza 
más me parece muy bien. 

08/03/2017 

Asfaltado  Puesto que tenemos una escoleta infantil muy buena, deberian asfaltar la zona de parking ya que al ser tierra cuando llueve se convierte en un barrizal. 

09/03/2017 
Transporte 
casco urbano 

Esto no es del todo una sugerencia pero no tengo muy claro si de lunes a viernes hay conecta bus a las 10:45 desde mas de escoto porque no encuentro los horarios, 
podrían aclarármelo 



09/03/2017 

Barreras 
arquitectónicas 

Solicito se revisen y se arreglen los siguientes puntos de la población que impiden el acceso a la gente con movilidad reducida : • Las esquinas de la C/ Mayor con 
C/Sagunto, en la parte de los números pares, las aceras no están adecuadas para el acceso a los usuarios con sillas de ruedas, pues mi madre utiliza dicha silla y tenemos 
que bajar por la carretera por tener bordillo alto y no poder subir • En C/ Mayor a la altura de la C/ Joan Martorell hay un semáforo en la acera q estrecha el paso por la 
misma complicando mucho el paso con la silla. • Lo mismo ocurre en la C/ Sagunto a la altura del CIJ porque hay otro elemento sobre la acera que estrecha el paso por la 

misma. 

13/03/2017 

Parque para 
perros 

¡Hola! Me he dado cuenta que aquí hay mucha gente que tiene perros, pero sin embargo los sitios para que estos puedan disfrutar sueltoos pero seguros son escasos y 
excesivamente pequeños. Ya que hay tanto descampado y sitios verdes como la zona del rio, mi propuesta es crear una zona adaptada para animales, un parque para 
perros. Tendría que estar vallado hasta una altura segura para que los perros no puedan escapar, árboles y bancos bajo éstos para que den sombra en verano, fuentes 

adaptadas para personas y perros, he incluso un circuito agility. También un parquing para quien necesite coche para poder llegar. De esta manera se crearian puestos de 
trabajo para la gente del pueblo que este desempleada, para su creación y mantenimiento. Espero que puedan estudiar y valorar la idea, ya que es algo que otros pueblos 

ya tienen (como Torrent). Muchas gracias y un saludo 



15/03/2017 

Ficha  de 
mantenimiento 
de terceros 

En la línea de la actualización de las Administraciones Públicas el ayuntamiento debía tener en cuenta que en muchos casos y cada vez más, las comunicaciones y 
certificaciones, también de la propia administración local, no se hacen en papel. El caso que quiero poner de manifiesto es la insistencia por parte del ayuntamiento de no 
aceptar la certificación emitidas por las entidades bancarias online, que no tienen oficinas físicas. Se insiste y es motivo de exclusión no presentar cuñada por el banco la 
"Ficha de mantenimiento de terceros". Esto pasa, entre otras, en las becas de transporte dirigidas a los jóvenes estudiantes de Riba‐roja. Creo que esta situación, que no 
entienden ni los propios funcionarios del ayuntamiento, se solucionaría con una simple modificación en la publicación de la convocatoria que diga algo parecido a que se 
debe presentar cumplimentada y sellada la ficha de mantenimiento de terceros o una certificación emitida por la entidad bancaria que acredite la titularidad de la cuenta 
bancaria. Sin más agradezco su atención y espero que mi sugerencia se transmita a quien pueda tomarla en consideración. 

23/03/2017 

app lenta 

Bon dia, la app va molt lenta i/o se bloquetja. Salutacions!! 
 



23/03/2017 

Horarios 
Autobús 
Conecta‐metro 

Buenas tardes, Les transmito esta información a través de sugerencias porque no sé porque la aplicación no me deja hacerlo como incidencia. Ya lo he transmitido 
telefónicamente con un compañero muy amable del departamento correspondiente en el ayuntamiento. La incidencia se trataba de que hoy el autobús de Conecta‐ metro 
ha salido antes de su hora (08:00) de la parada del metro de Ribarroja con destino a la zona norte (El Molinet), por tanto, las personas que bajaban del metro a las 07:58 
han tenido que esperar al autobús siguiente, es decir, 1 hora, ¿no es un autobús que conecta los metros? entonces ¿por qué sale antes de que llegue el metro a su 
destino? Una de las personas que ha perdido ese autobús esta mañana ha preguntado al conductor a la vuelta del metro sobre la incidencia y el señor le ha dicho que él 
tiene que salir antes para poder llegar al otro metro o algo así que lo que tiene que hacer es venir en el metro anterior, o sea, ¿el de 1 hora antes? En la web del 
ayuntamiento dice que el autobús sale de esa parada a las 8:00 ¿por qué no se respeta ese horario? Necesito que me contesten algo al respecto de este tema ya que no se 
si debo fiarme entonces de los horarios que están colgados en la web y en las paradas de autobús, de ellos dependemos muchas personas para acudir al trabajo y a 
estudiar 

24/03/2017 

Cole De Pascua  Me gustaría, proponer un colegio de Pascua lúdico, desde el día 18 al 21 de abril. Saludos,*** 



30/03/2017 

El Cronista 
Virtual 

Sugiero q en +información se ponga un enlace a la página mencionada alojada en la web municipal para dar acceso a la historia de Riba‐roja de Turia a más público y 
usuarios de móvil; muchas gracias, El Cronista Virtual. 

 

SUGERENCIAS VIA  APP 2017 
     

2º TRIMESTRE  (01/04/2017‐ 30/06/2017) 
     

FECHA 
ASUNTO  CONTENIDO 

01/04/2017 
En el bar del polideportivo se fuma dentro de 

la carpa  si está prohibido fumar dentro de  los  locales publicos ¿ porque se permite fumar ? más cuando es un 
local municipal. 

04/04/2017  El Cronista Virtual 
Gracias por incluir el enlace, sigo incluyendo referencias periódicamente y espero q la gente lo disfrute. 

08/04/2017  El joven rey  no se, si será posible, pero hay mucha gente que no a podido ir a verlo, una de ellas yo, sería posible, 
que hicieran alguna función más, gracias 

19/04/2017  corte de luz  Cuando Hidroeléctrica vaya a cambiar algún tramo de Red, seria conveniente q avisaran a los vecinos 
que van a sufrir esos cortes de Luz. Ahora estan cambiando un tramo en la calle Bodeguetes y estamos 
saliendo todos los vecinos a haber q pasa. Han sido dos cortes, a las 11:15 y a las 0:32 

20/04/2017  App  Hola,el bando de la app no se me actualiza desde el día 6 ,mi duda es ,no ha habido ningún bando nuevo 
o no funciona bien . 



23/04/2017  aplicació  si teniu una aplicació del poble, lo minim que podeu fer es possar tots els bandos al día, que se fa en un 
moment. Hem estat una semana sense ningún bando ni noticia alguna. Ara aplega el cap de setmana  i 
altra volta igual. Poques ganes de treballar. 

25/04/2017  Torre Enllumenament Parc Pedrera 
És difícil  l'accés en  l'apartat d'incidències de  l'App;  i caldria  revisar el  sistema. Per això empre aquest 
apartat: La torre d'enllumenament de la zona de jocs infantils del Parc de la Pedrera no s'apaga en tota 
la  nit.  Fins  ara  s'apagava  a  les  23  h,  com  és  normal.  Caldria  revisar‐ho  per  a  no  tenir  un  consum 
innecessari de llum. 

26/04/2017  notificaciones de defuncion 
Les pediría por favor que no me envíen las notificaciones de defunción. Un saludo Muchas gracias 

28/04/2017  Incidencia   
El 18 Abril envié una incidencia de limpieza de solar,no he obtenido ninguna respuesta Gracias 

04/05/2017  Tu desideixes el teu barri 

Hola***en la que el día 19/9/2016 manifesté una diferencia en la encuesta Tu "desideixes el teu 
barri"tuve una contestación por parte del responsable del departamento de Urbanismo y concejal de 
urbanizaciones en lo que se podía hacer ante el problema que espuse.Hoy veo en la Web que están 
realizando reuniones por diferentes puntos con el lema"Govern de barri,Govern obert "espero que 
Tenga en cuenta mi preocupación que le traslade en su día al concejal y ha fecha de hoy transcurridos 
9meses en la que se daría una contestación,me encuentro ante el mismo problema que le expise en su 
día y No tener una solución.Entonces veo mucha reuniones con vecino de otros puntos de Ribarroja y 
ante este asunto que le expuse No busca solución.Cada día es más gente o que transita por la zona de 
Pou de Escoto en dirección a Porcinos y el tránsito de vehículos y la poca preocupación es un gran 
problema y Nos encontraremos ante algún caso de accidente y entonces No abra solución,con lo que el 
problema lo tenemos ahí..Bueno Yo lo trasladó otra vez la queja,al igual que escucha otros puntos de 
otra urbanizaciones ,espero escuchar a otros, Bueno un saludo y espero que No ocurra ningún percance 
porque mis preocupaciones aquí están Gracias y hasta pronto. 



08/05/2017  la instalación de la plaza de toros 
No hay otro sitio para la plaza de toros, que en toda la puerta de mi casa a menos de diez metros. no se 
si  eso  está  permitido  por  normativa  pero  que  sepan  las  quejas.  espero  que  no  sean  las  mejoras 
prometidas para mejorar la explanada del parking 

11/05/2017 
 

carril bici 
La iniciativa d'enllumenar el carril bici fins Masía de Traver i Valencia la Vella és una bona iniciativa que 
es podría completar amb la plantà de més arbres a les voreres del carril. 

14/05/2017 
posibilidad de alquilar pistas del 

polideportivo los domingos y organizar 
puertas abiertas al mismo para los niños 

Hola soy un vecino de Riba roja creo q es una lastima tener el polideportivo cerrado los domingos el 
domingo para muchos es el único día q tenemos para disfrutar del deporte, creo q como buen habéis 
hacéis de fomentar el deporte una forma de fomentarlo también sería no cerrando puertas, creo q seria 
buena idea probar abrirlo una temporada los domingos y si veis q no va gente pues entonces cerrarlo 
pero creo que estaría bien que difundiera is un nuevo horario de apertura y fomentarais el deporte en el 
mismo ya q da la sensación q con las buenas instalaciones es q tenemos están abandonadas creo que 
deberíais de fomentat la utilización del polidepirtivo incluso dejar unas horas abiertas el mismo siempre 
es mejor que los niños tengan un sitio donde jugar aunque tengan un sistema de participaciones o de 
pases de forma q siempre puedan ir todos y también se pueda penalizar a los mismos si no han buen uso 
de las instalaciones en deinitiva se trata de fomentar el doperte y las puertas abiertas al mismo, bueno 
es una idea q después como muchas ideas hay q ver los pros y los contra de la misma, espero q lo 
valoreis y enhorabuena por esta iniciativa de poder trasmitir las sugerencias q deseemos gracias! !!!!!! 

28/05/2017  Teatro a la fresca 2a Edicion  El entorno del castillo es fantastico para continuar con otra edicion de teatro a la fresca que podria 
acoger un festival de teatro dado el exito de la 1a edicion 

03/06/2017  Trasport Urbanitzasions  Aument horari dels autobusos que van a les urbanitzacions per la vesprada. Al poble hi ha gran cantitat 
de  gent  que  encara  no  te  edat  per  a  conduir  i  hem  de  depender  d'un  adult  i  no  siempre  están  a 
disposició, per tant milloraria la nostra cualitat de vida i la comunicació del poble a seis urbanitzacions. 
Un salut 



03/06/2017  propuestas para los presupuestos Reva 

Propongo que dada la acústica de la zona de detrás de los pisos de la Reva ( eco) y puesto que el 
ayuntamiento quedó pendiente de realizar un estudio de contaminación acústica en la reunión que 
realizó con los vecinos, no se realicen la construcción de barbacoas o zonas de ocio en ese descampado. 
sino que se realice una zona verde ajardinada, bonita y tranquila que tape de alguna manera la empresa 
del fondo. 

05/06/2017  Alta de llum en Pou d'escoto 
Hola! Es poden demanar altes de llum en cases del Pou d'escoto? 

06/06/2017  Brosa  Estaria be que  igual que  l'any passat, es netejaren de brosa els camins de "Pou d'escoto". La brossa es 
menja part dels camins de la urbanisació. Gràcies. 

10/06/2017  Acera en carretera/Maldonado  Acera en carretera villamarchante con parque Maldonado, la gente va andando por el arcén, y algún día 
habrá algún atropello, y lo lamentaremos por no hacer una acera. Parece inaudito que en ese tramo, no 
haya acera siendo que antes y después de ese tramo si que hayan aceras. 

13/06/2017  plan ciclopeatonal 

Hola buenos días. Quería recordar al equipo de gobierno municipal, que los vecinos de la Carrasquereta, 
en donde también existe un centro escolar, hemos quedado totalmente aislados del pueblo y la estación 
del metro a nivel de camino/vía/red cíclopeatonal, teniendo que caminar por el margen derecho de  la 
carretera,  o  cruzar  al margen  izquierdo.  Ruego  tengan  en  cuenta  la  posibilidad  de  solucionar  esta 
dificultad urbanística de la zona, a la hora de planificar próximos presupuestos municipales. 

13/06/2017  Defensa personal  Es genial que hagais un curso de defensa personal para mujeres; pero por  favor, hacedlo  también en 
horario de tardes ,para que sea accesible a un mayor número de mujeres. Puede ser muy beneficioso. 

18/06/2017  Escuela de verano  El curso 2015‐ 2016se hizo en el CEIP CERVANTES y se acordó que cada curso se realizaría en un colegio 
de modo rotativo para que no siempre este lejos de los mismos niños. ¿Por qué se vuelve a realizar en el 
mismo colegio? Me han dicho que es más céntrico. ...¿y que pasa con los que viven lejos? Eso no está 
bien, se han saltado el acuerdo y de nuevo somos los mismos perjudicados. 

18/06/2017  BANDOS 

Les sugiero que anuncien las actividades que se realizan en el pueblo....del conservatorio, cine, baile, 
teatro....etc. Muchas veces no se acude por desconocimiento. Seria muy positivo para el pueblo que en 
las horas de más afluencia a comprar....en los supermercados se oyeran todos los eventos..... A veces 
tengo la sensación que sólo sirve para comunicar defunciones. 



24/06/2017 

ALa placeta de los abuelos, al final de la calle 
Joan Fuster, acuden cada dia de distintos 
puntos del pueblo varias personas mayores 

de tertulia, por lo que se podia poner 
tambien una fuentecilla, y que pudieran 

aplacar la sed 

Valorar si es necesaria y es posible, gracias de antemano. Un saludo 

25/06/2017  Piscina de verano. 
¿Porque hay que volver ha pagar por la tarde en la piscina de verano cuando se sale a comer? El abono 
de la entrada debería dar derecho al uso de la piscina tanto si se hace un uso permanente de la misma 
como interrumpido por la comida. 

29/06/2017  ascensor  no es una sugerencia,es una vergüenza un mes estropeado,tiren ese mamotreto que es solo un 
problema,y pongan una puerta automática, gracias 

SUGERENCIAS VIA APP 2017 
     

3º TRIMESTRE (01/07/2017 ‐ 30/09/2017) 
     

FECHA  ASUNTO 
CONTENIDO 

11/07/2017  Gossos pel carrer.  Faría molta falta mes vigilancia per el control de la gent que porta el gossos a pasetjar. 
Es una vergonya com es troven el carrers. No hi‐ha considerasió de una gran majoría 
del amos del gossos. Grasies 

13/07/2017  Pipican zona polideportivo 

me comunico con ustedes como usuario el pipican que hay en las proximidades 
a la piscina municipal. En este pipican no existe ninguna sombra ni una fuente 
en la que los perros puedan beber. De ahí la sugerencia que incluyan una 
fuente y una zona de sombra para que nosotros y nuestros perros podamos 
disfrutarlo. saludos 



23/07/2017  Sugerencia  Poner luces luminosas o solares o intermitentes para las cadenas de la avenida 
de la paz pues por la noche no se ven y pueden provocar accidentes,saludos y 
gracias 

30/07/2017  App Riba‐roja  Desde el día 20/06 no se me ha actualizado la app de Riba‐roja, la he desistalado y 
vuelto a instalar pero no se actualiza ¿ocurre algo con la App? 

31/07/2017  fiestas  Me gustaría conocer las actividades durante las fiestas de agosto y septiembre. 
Gracias. 

04/08/2017  perros 
vivo frente al parque b ellavista huele muy mal a causa de los pipis y las cacas 
de los perros porque aunque algunos las recogían los restos se quedan en el 
césped y los niños se ensucian y no pueden jugar sugiero que no dejen entrar 
perros por higiene y seguridad para nuestros niños y vecinos gracias. 

18/08/2017  Carril bici 

Tanto La Pobla de Vallbona como L'Eliana disponen de unos buenos carriles 
bici que recorren el pueblo y permiten acceder a escuelas y otros puntos de 
interés desde las viviendas. Pero yo que vivo en Ribarroja, ***, no puedo llegar 
ni al instituto ni al río por ningún carril bici, pero sí puedo llegar hasta el 
polideportivo de L'Eliana desde la puerta de mi casa. Sugeriría la construcción 
del carril bici desde la urbanización del Mi el hasta la zona del río que es donde 
empieza el pueblo con todo lo necesario, escuelas, mercado, tiendas,.... 
porque para hacer un pequeño recorrido siempre nos toca coger el coche y 
además aparcar. Gracias 

20/08/2017  Bandos app 
En el apartado de bandos de la app se deberia poner el bando que se hace por 
la megafonia y aprovechar esta utilidad para dar la difusion que a la mayoria de 
zonas de la poblacion no llega por los problemas del sonido. 

22/08/2017  bus jove  Trove a faltar que el bus jove no para mai en la zona del Pou d'escoto, on 
tambe viuen jovens , sobretot a l'estiu. 

01/09/2017  Reciclatge 
El contenidor de vidre de Pou d'Escoto fa dies que està PLE i no cap ja res. 



02/09/2017  nuevos carteles 
hola, sería interesante que en los carteles también apareciese la posible multa 
por no recoger los escrementos de los animales, por dejar restos de basura en 
el monte y de paso que a raíz de estos carteles la policía local se encargue de 
multar a los que no lo hagan. gracias.*** 

08/09/2017  CERTIFICADO de convivencia 

me gustaría saber si se tiene que firmar x un concejal el certificado de 
convivencia.y si da la casualidad de que hace falta para el mismo día o para un 
día después si no se si podido x cuestiones de salud?agradezco vuestra 
colaboración en este tema gracias 

08/09/2017  Abandonó urbanización Montealcedo  El parque municipal de Montealcedo necesita una renovación por completo . 
Además no tiene iluminación . Las aceras y los viales están en muy ma estado . 
La situación es de abandono y pagamos impuestos igual que todos 

08/09/2017  Cheque escolar  igual que mandaron la información de las listas del cheque escolar.Nos hemos 
quedado esperando el mensaje de recogida. 

13/09/2017  Autobus hacia poligono industrial 
En una charla que asisti , Roberto Raga comento una idea q me pareció 
fenomenal para las personas q no tenemos vehículo y ello nos limita mucho 
para encontrar trabajo. La idea era un autobús para ir al polígono industrial.. 
Me gustaría saber como va ese proyecto. gracias saludo 

15/09/2017  Cementerio 
Me podéis decir los días que está abierto el cementerio. Gracias 

17/09/2017  Aparcamientos. 

Buenos dias. Albladobdel ambulatorio se dejo una calle entera para el aparcamiento 
del personal sanitario, pero dias como hoy domingo solo estan los de urgencias y 
aparcan en la puerta del ambulatorio. ¿se podria limitar el aparcamiento en esa calle a 
los dias laborales? ¿se podria pintar las plazas de.aparcamiento por la calle Colón y 
adyacentes, ya que algunos vehiculos aparcan en dos plazas a la vez? 

19/09/2017  Escola oberta 
Que les escoles q donen el servici de Escola oberta continuen donant‐lo la resta del 
curs. Està molt bé i es una altra alternativa als parcs tradicionals i a més, com està 
tancat et sents més segura mentres juguen els nostres fills. 



19/09/2017  Obrim portes Cervantes 

Gracias a la iniciativa de Obrim Portes de los Colegios Publicos del pueblo, este 
año los mas pequeños pueden disfrutar del patio infantil del Colegio Cervantes, 
el cual es perfecto ya que no tiene ningun peligro y esta adaptado a los 
pequeños. Es por ello que sugiero la apertura de dicho patio durante todo el 
curso escolar durante dos horas cada tarde, de 17'00 a 19'00 para poder 
disfrutar del el durante mas tiempo ya que se ha comentado que su apertura 
solo es hasta mediados de noviembre 

20/09/2017  suspensión 
motivo ??? 

23/09/2017  Pati d'infantil cole Cervantes 

Com a usuaris del pati d'infantil del Cervantes en l'horari de vesprada, ens agradaría 
que aquest servei no parara a partir de novembre ja que som Moltes les families q 
gaudim d'ell. Moltes Gracies, esperem que puga continuar canviant a horari 
d'hivern.*** 

SUGERENCIAS VIA APP 2017 
        

4º TRIMESTRE (01/10/2017 ‐ 31/12/2017) 
        

FECHA  ASUNTO 
CONTENIDO 

01/10/2017  Accesibilidad a L'Eliana 

Creo que es necesario que se facilite el poder trasladarse a L'Eliana, hasta la zona del 
Molinet aunque sea, mediante un carril bici/peatonal ya que desde el pueblo hasta ese 
punto es peligroso para aquellos que necesitan pasar por ese tramo a pie o en bicicleta. Así 
mismo sugiero que el autobús que cubre la ruta urbanizaciones que pasa por esa zona 
(Molinet) se debe ampliar por la tarde ya que las 13horas es muy pronto para personas que 
necesitan desplazarse por la tarde. Pienso que es necesario una de las dos opciones, o 
ambas,para no tener que coger vehículo particular obligatoriamente para llegar a esa zona 
estando tan cerca. Gracias y un saludo. 



02/10/2017  Transporte La Eliana/ Riba Roja 
Les agradecería me informaran sobre la posibilidad de ampliar el horario del autobus de 
urbanizaciones hacia El Clot. Por motivos laborables me hace falta durante la tarde. 
Termino de trabajar en esa zona a las 18hrs. y no tengo movilidad lo cual me crea un gran 
problema. Les ruego consideren mi solicitud y les saludo atentamente 

03/10/2017  Parques Cervantes y Eres Altes  Que no cierren durante los meses de otoño‐invierno. Me parece una buena propuesta la 
apertura de estos espacios 

07/10/2017 
Horario del Parking de la plaza del 

Ayuntamiento 

El horario del Parking de la plaza del Ayuntamiento los sábados, ¿podría tener un horario 
regulado y que siempre fuera el mismo?. Como usuario del mercado municipal los sábados, 
es muy desagradable llegar a las 9 de la mañana y que el parking este cerrado, con lo 
complicado que es aparcar en dicha zona. Hay sábados que se abre a las 9,30h, otros 9,50 
h. Me gustaría saber si hay un horario marcado o es a discreción de la persona que tiene 
que abrir dicho local. Gracias 

08/10/2017  Mejorar Autobús  Ya enviado la encuesta,el servicio está muy bien pero los autobuses no son los adecuados 
para el servicio,niños llevan las mochilas de ruedas o llevas algo de carga subir al autobús 
cuesta,si llevas el pie escayolado para acceder cuesta etc… 

09/10/2017  Cementerio  falta información respecto de este lugar al que nos gustaría visitar sabiendo antes sus dias 
de visita y horarios asi como hoy 9 oct no se si está ono abierto tienen Vds una muy buena 
pagina pero falta información de este lugar tan importante como los demás muchas gracias

13/10/2017  espejo  Hace falta un espejo en la C/Mayor a la altura de la C/Rey D.Jaime, para ver sin dificultad el 
tráfico que viene por la derecha. 

18/10/2017  
Iluminación en pasarela estación Reva‐

Loriguilla RENFE 

La pasarela que cruza las vías del tren no tienen iluminación. Se podría instalar una 
iluminación que alumbre la pasarela y escalera, ya que puede existir riesgo de caídas. 
Gracias. 

24/10/2017  Autobús de la Escoleta 

El autobús que recoge a los niños de la escoleta para frente el número 116 de la carretera 
de Villamarchante (frente bazar Fafa y junto cafetería Sonia). El lugar concreto de la parada 
es frente a la puerta de un garaje con vado. Sería conveniente realizar un rebaje a "cota 0" 
en dicho vado para favorecer el acceso a los carros de bebé de los niños que toman el 
autobús, la acera en ese tramo es suficientemente ancha como para no suponer perjucio a 
los viandantes. 



25/10/2017  patios de coles  Mi sugerencia esq se abran los patios (igual como se está haciendo hasta ahora) por las 
tardes en los meses de invierno. Tengo entendido que desde el mes de noviembre 
permanecerán cerrados.... aunque el horario sea más reducido. Gracias 

29/10/2017  Idiomas itv 
Creo que la página de la itv de aquí de riba‐roja no debería de poner catalán cuando no 
tienen ninguna estación en Cataluña. Por favor hablen con dicha estación y que modifiquen 
eso 

31/10/2017  becas comedor 

No sé si es el lugar, pero no entiendo muy bien porque se reparte beca de libros a TODO el 
mundo que presenta la solicitud. Y luego llega la beca del comedor y dejáis como denegada 
a más niños que a los que se la habéis dado. Hay niños con 12 puntos a los q no habéis 
ampliado. Y familias con rentas muy altas a las que si habéis dado los 60€ de los libros. no 
era más normal haber reservado ese dinero para esto????? 

02/11/2017 
Defecacions i miccions canines avinguda de la 

Pau 

En dirigisc a vostes per comentar si podria la policia local de Riba‐Roja fer com ha Fet 
durant un any la de Paterna, vestits de "paisano" han arribat a ficar aproximadament 100 
multes. Potser així Els incívics respecten carrer, mobiliari urbà, parcs etc. Gracies per la 
sería atenció. 

03/11/2017  Pipi Can Lliri Groc  Hola. estaría bien tener un Pipi Can vallado en la zona del Lliri Groc para que los perros 
tengan una zona de ocio. gracias y saludos 

03/11/2017 
Colocar Cámaras de vigilancia en 

urbanizaciones  En Benaguasil ya se han instalado 

04/11/2017  Bus  Mi sugerencia es volver a poner el servicio del bus de la urbanización de Reva y los 
polígonos para facilitar el transporte a Riba‐roja 

19/11/2017  Alumbrado 

Mi sugerencia es colocar alumbrado en la parte baja de la pasarela de las vias, en la 
estacion de La Reva, en esepcial en la parte de Reva. Pues en horas nocturnas a 
penas hay iluminacion y existen escalones y desniveles que suponen un peligro de 
accidentes de caidas para los usuarios y peatones. Esto no requeria ninguna gran 
inversion pues con un par de focos estrategicamente colocados se solucionaria el 
riego. Saludos *** 

01/12/2017  oferta de empleo limpiadora  Desde septiembre se estan esperando las listas definitivas para los empleos de 
limpiadora, antes de hacer los respectivos examenes y siguen sin salir en la pagina 
web del Ayuntamiento. Gracias 



02/12/2017  Donar de menjar als gats en el carrer.  Resulta que baix de la meua casa , una persona dona de menjar als gats i per tant 
he de netejar‐ho. Què es pot fer? 

08/12/2017  Adornos Navideños 
Todos los años el Ayuntamiento adorna la entrada a la Urb.La Reva con algunos 
adornos navideños luminoso, que da cierto color y motivacion. Este año no han 
colocado nada. Mi sugerencia es si es posible contar con alguna ornamentacion 
referente a estas fechas. Gracias, 

11/12/2017  abonament del Auditori 

Estaría be que la persona que ha comprat un abonament per al cinema del 
Auditori, no haguera de passar necesariament per la taquilla , a que li donen una 
entrada. Huí en día, amb tots els avanços que hi han, pareix que ha de ser posible 
l'accés a la sala amb l'abonament i sense passar de nou per taquilla. Gracies. 

14/12/2017  celiacos  no puedo encontrar los requisitos ni el plazo para solicitar las ayudas para 
personas con celiaquia podrían enviarme el enlace. Gracias 

24/12/2017  limpieza 

Bajo mi punto de vista es urgente hacer algo con la limpieza del pueblo. Las calles 
están sucias, huelen a orín de perro y al lado de los puntos de recogida de basura 
se acumulan materiales tales como colchones, maderas rotas, muebles viejos 
obstaculizando el paso a los viandantes y por su puesto afeando el Pueblo. Por 
favor, reaccionad. Gracias y felices fiestas 

26/12/201  Cabalgata Reyes  Que vuelva a pasar la Cabalgata de Reyes por la C/Cristo de los Afligidos. No digo 
que deje de pasar por la Avd. pero que también pase por aqui, gracias. 

26/12/2017  Mascotas 

Agradecería que se cumpliera con la ley de que los dueños de las mascotas recojan 
los excrementos y los lleven con correa, aunque pueda parecer que no es 
importante, hay que tener en cuenta que hay personas invidentes que recogen los 
de sus perros guía como es mi marido y estamos cansados de lavar zapatillas por 
quienes no la recogen, sin contar que se puede resbalar y que si van los perros sin 
correa, el perro guía le pueden despistar y chocar contra algo, alguien o un coche. 
Por favor ruego que se autorice a la policia que vayan vestidos de paisanos y se 
hagan las denuncias que sean necesarias para evitar y conCienciar a la población 
de Ribarroja ya que los carteles no son suficientes Sin mas reciba un cordial saludo 



27/12/2017  farolas  felicitarles por las farolas que han colocado en Parque Montealcedo porque se 
hace de día cuando se hace de noche. felices fiestas 

29/12/2017  Limpieza de calles 

por favor, incidan en la limpieza de las calles. Son un problema los excrementos de 
los perros, la basura que no cabe en los contenedores de recogida selectiva, los 
restos de materiales que se abandonan al lado de los contenedores de basura, la 
limpieza general de las calles ( en nuestro caso Avda. de La Paz y calles adyacentes) 
suciedad en parques .... en líneas generales creo que la limpieza es mejorable ya 
sea por falta de civismo de los vecinos o por falta de medios desde el 
ayuntamiento. Mi sugerencia es aumentar los medios materiales, hacer campañas 
de concienciación y si es necesario sancionar. 


